

Un journal numérique chilien critique l'attitude de l'Argentine vis-à-vis de la chaîne multinationale TELESUR



telesur
nuestro NORTE es el SUR

Santiago du Chili, 31 mars, (RHC).- Des journalistes et des collaborateurs du journal numérique chilien Crónica Digital ont critiqué la décision du gouvernement argentin de quitter la société de la chaîne latino-américaine Telesur.

Ce journal exprime sa solidarité avec Telesur et rappelle la portée mondiale de cette chaîne de télévision qui donne une large couverture aux événements régionaux et internationaux.

"La mesure d'interdire le signal de Telesur en Argentine est un acte de censure et de manque de pluralité dans l'information. Elle porte atteinte au droit de liberté d'expression- a déclaré le directeur de ce site, Marcel Garcés.

Il a déploré la décision de l'Argentine et a rappelé que ce pays apportait 16% du capital de Telesur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89040-un-journal-numerique-chilien-critique-latitude-de-largentine-vis-a-vis-de-la-chaine-multinationale-telesur>



Radio Habana Cuba